
学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」

５月８日（月）から１２日（金）にかけて、学級担
任の先生方が地域訪問をしました。児童の家や通学路、
各地域の危険箇所等、確認しました。４月に行った地
域子ども会では、用水路が危険箇所であるという子ど
もたちからの指摘がありました。これから田植え等が
始まると水かさも増えることから、地域訪問で確認し
たことを学級指導に生かしていきたいと思います。ま
た、子どもたちから車がスピードを出して通っていく
ということで、車に対しても注意したいという意見が
ありました。これは、車を運転する方々への注意喚起
が必要でありますが、７日（日）にＰＴＡ会長・副会
長の４人の方々が、一時停止等の看板を設置してくれ
ました。大変ありがとうございました。学校では、こ
の看板を生かしながら 「自分の命は自分で守る」こと、
を徹底するように指導していきます。ご家庭でも一声

ＰＴＡ会長・副会長の方々おかけくださるようお願いします。なお、各地域等で危
看板設置ありがとうございました険だと思ってる箇所がありましたら、教えてください。

全校朝会で確認しました 相馬組さんに感謝状を贈呈しました
２日に今年度初の全校朝会を行いました。 １２日に、校地整備のためボランティアをし
最初にみんなで元気に今月の歌を歌いました てくださった相馬組さんを訪問し、感謝状を贈。

私からは、鳥やうさぎに見える絵を見せ、多様 呈しました。全校児童を代表して、Ｏ.Ｋさんと
な考えをもつことの大切さ、そして友だちが考 Ｋ.Ｔさんが「とてもきれいにしていただきあり
えた意見を認めることも大切であることをお話 がとうございました」と感謝の言葉を述べまし
ししました。また、笑顔になる魔法の言葉「ご た。
めんなさい 「ありがとう」を言える人になっ 社長さんからは、隣接する学校の様子を気に」
てほしいこともお話ししました。 かけてくださっていたことや、また機会があれ
生活担当からは、５月の生活の目標と「遊び ば、といった温かい言葉をかけていただきまし

場所の確認」の二つを中心に話がありました。 た。本当にありがとうございました。
また、学習担当からは、学習面とともに、ス

テップタイムでマラソンを行い、心ととともに
体も鍛えることの話がありました。
児童会からは、児童会テーマ「みんなで助け

合い、明るいあいさつひびく スマイル１００
％な白岩小」にあるあいさつについて、明るい
あいさつをみんなで交わしました。これからも
明るいあいさつをしていきましょう。
５月はこれらを重点として子どもたちの学校

生活を支援していきます。

小学校の運動会は、６月１１日（日）開催します。
５月８日に地区住民運動会の開催について会議が開かれました。そこでは、地区住民運動会は今

年は開催しないと決定しました。小学校としては、子どもたちが楽しみにしている運動会をぜひ行
いたいと考え、小学校独自の運動会を６月１１日（日）に開催します。詳しい日程等については、
これから連絡しますが、保護者の皆様は、予定に入れておいてください。

令和５年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和５年５月1２日 ＮＯ７

相馬組の社長さんとＯ.Ｋさん・Ｋ.Ｔさん


